

Magna verliert Auftrag für Infiniti-Montage

Magna wird nun doch nicht der Auftragsfertiger für zukünftige kompakte Modelle der Marke Infiniti. Nissan hat Magna jetzt darüber informiert, dass man diese Modelle in Zukunft in eigenen Werken fertigen werde.

Laut Magna hat Nissan aber versichert, dass Magna ein wichtiger Zulieferer des japanischen Herstellers bleibe. Günther Apfalter, Präsident von Magna Steyr und von Magna International Europe, sagte dazu, Nissan habe sich für möglichen neue Überlegungen zu Auftragsfertigungen die Tür offengehalten. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



driven by your success